

BULLETIN DE PARIS No. 2006 - 23

DATE: 6 JUILLET 2006

DÉCALLAGE D'UNE SEMAINE DE LA DATE DE DÉMARRAGE DE LIFFE CONNECT® VERSION 9.1 POUR "EQUITIES".

Sommaire:

Ce bulletin informe les membres du marché du décalage d'une semaine de la date de démarrage de LIFFE CONNECT® version 9.1 pour "Equities".

1. Le bulletin de Paris No. 2006 - 22, publié le 5 juillet 2006, donnait les détails de LIFFE CONNECT® version 9.1. L'objectif du présent bulletin est d'informer les membres du marché que pendant les derniers préparatifs précédant le démarrage de la version 9.1 pour la plateforme "Equities", un problème technique mineur a été identifié au niveau du logiciel de la gateway qui fait partie de cette nouvelle version de LIFFE CONNECT®.
2. Ce problème technique mineur a été rapidement identifié et résolu. Néanmoins, la politique d'Euronext.liffe en matière de mise en production des versions de LIFFE CONNECT® requiert une période de stabilisation pendant laquelle aucune modification ne peut être apportée au logiciel afin d'en minimiser les risques.
3. En conséquence, Euronext.liffe a décidé d'utiliser la semaine prévue entre les mises en production des nouvelles versions des plate-formes "Equities" et "Financials" de la manière suivante:
 - (a) La version 9.1 pour "Equities" sera mise en production le **lundi 17 juillet 2006**; et
 - (b) La version 9.1 pour "Financials" sera mise en production comme prévu le **lundi 24 juillet 2006**.
4. Euronext.liffe vous prie de bien vouloir l'excuser pour tout désagrément causé par cette modification du planning de mise en production de LIFFE CONNECT® version 9.1.
5. Des bulletins équivalant à celui-ci seront publiés sur les autres sites d'Euronext.liffe.

Pour toute question en rapport avec ce bulletin, merci de bien vouloir contacter votre Chargé de Clientèle chez Euronext.liffe.

Web site: www.euronext.com/derivatives

Les marchés dérivés d'Euronext ("Euronext.liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres.

Euronext NV, PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands

PARIS BULLETIN No. 2006 - 23

ISSUE DATE: 6 July 2006

ONE WEEK POSTPONEMENT OF LIFFE CONNECT® RELEASE 9.1 FOR EQUITIES

Executive Summary

This Circular advises members of a one week postponement of LIFFE CONNECT® Release 9.1 for Equities.

1. London Circular No. 06/17, issued on 5 July 2006, provided details of LIFFE CONNECT® Release 9.1. The purpose of this Circular is to advise members that during the final preparations ahead of the launch of Release 9.1 for Equities, a minor technical issue was identified with the gateway software to accompany this latest LIFFE CONNECT® Release.
2. This minor technical issue was promptly identified and resolved. Nonetheless, Euronext.liffe's policy towards new LIFFE CONNECT® Releases requires a period of stability in which no changes are made to the software in order to minimise risk.
3. As a consequence, Euronext.liffe has determined to utilise the week of contingency which was scheduled between the Equities and Financials upgrades such that:
 - (a) Release 9.1 for Equities will now go live on **Monday 17 July 2006**; and
 - (b) Release 9.1 for Financials will go live as planned on **Monday 24 July 2006**.
4. Euronext.liffe apologises for any inconvenience caused by this adjustment to the LIFFE CONNECT® Release 9.1 schedule.
5. The equivalent of this Circular will be issued to members of each Euronext.liffe market.

For further information in relation to this Circular, members should contact their Account Manager at Euronext.liffe.